

📅 Montag, 03.02.2020 - 23:00 ⏱️ 2 min

## Verein zur Förderung internationaler Beziehungen blickt auf spannendes Jahr zurück

Bei seinem traditionellen Jahresauftakt blickte der Verein zur Förderung internationaler Beziehungen auf ein spannendes Jahr zurück. Außerdem wurden die Pläne für 2020 besprochen.



Die beiden Stadtverordneten Cornelia Scheer und Regina Schirner sowie VzFiB-Vereinsvorsitzende Helga Feller und Stadtverordnetenvorsteher Holger Bellino. Foto: Hartmut Klein



NEU-ANSPACH - Die Vorsitzende des Vereins zur Förderung internationaler Beziehungen Neu-Anspach, Helga Feller, begrüßte zusammen mit ihren Vorstandskollegen gut 50 Besucher zum traditionellen Jahresauftakt im Saal des evangelischen Gemeindehauses in Anspach. Wie in den Vorjahren gab es einen ausführlichen Rückblick auf die Aktivitäten des abgelaufenen Jahres und natürlich einen Ausblick auf die Planungen in 2020.

Das Jahr 2019 stand im Zeichen des Treffens der Partnerstädte Sentjur und Saint-Florent-sur-Cher in Neu-Anspach. Über das Himmelfahrtswochenende trafen sich langjährige Freunde und neue Teilnehmer zu gemeinsamen Aktivitäten, aber auch zu individuellen Ausflügen und Gesprächen mit ihren Gastfamilien. Einige Tage vor dieser Bürgerbegegnung begann bereits das zusammen mit der Adolf-Reichwein-Schule Neu-Anspach (ARS) organisierte einwöchige Internationale Jugendprojekt. Hierbei waren 24 Jugendliche aus beiden Partnerstädten zu Gast bei Jugendlichen aus Neu-Anspach und Umgebung. Gemeinsame Workshops förderten die Kommunikation und das Verstehen über Sprachbarrieren hinweg. Helga Feller illustrierte ihren Bericht mit einigen Fotos, was erneut die gute Stimmung bei allen Veranstaltungen und Vereinsaktivitäten, einschließlich Europa-Tag und Boule-Turnier, zurückbrachte.

2020 ist es turnusgemäß an der französischen Partnerstadt Saint-Florent-sur-Cher, die nächste Bürgerbegegnung auszurichten. Helga Feller gab erste Informationen hierzu. Der Reisebus für die Fahrt vom 21. bis 24. Mai 2020 ist bereits gebucht. Interessierte Teilnehmer sind nun aufgefordert, sich beim Vereinsvorstand zu melden ([vorstand@vzfib-neu-anspach.de](mailto:vorstand@vzfib-neu-anspach.de)). Nähere Informationen und die Anmeldeformulare finden Interessierte auch auf der Vereinswebseite [www.vzfib-neu-anspach.de](http://www.vzfib-neu-anspach.de).

Weiterhin wird sich der Verein wieder mit einem Stand an der Taunus Messe in Neu-Anspach (18. und 19. April) als auch beim Europatag in Oberursel (9. Mai) beteiligen. Auch etwas Neues steht auf dem Programm: ein gemeinsam mit dem Kreisverband Hochtaunus der Europa-Union ausgerichteter Informations- und Diskussions-Abend zum Thema "Die Zukunft der Europäischen Union" am 14. Mai um 19 Uhr im Bürgerhaus Neu-Anspach.

Weitere Vereinsaktivitäten werden das traditionelle Bouleturnier am Samstag, 29. August, und eine Busfahrt nach Bonn, das in diesem Jahr den 250. Geburtstag Beethovens feiert, am Samstag, 3. Oktober, sein. Zu Letzterer sind insbesondere alle Europa- und Musikfreunde herzlich aufgefordert, mitzukommen.

Bei Kaffee und reichlich Kuchen fand der Jahresauftakt in vielen persönlichen Gesprächen und Austausch mit den anwesenden Mandatsträgern seinen gelungenen Abschluss.